



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Peter Pan, un musical muy especial, el domingo en L'Auditori

Nueva versión del clásico de James Matthew Barrie ejemplo de teatro inclusivo

Volar, hacer realidad los sueños, disfrutar de un juego interminable... esto es Peter Pan, un musical muy especial que se podrá ver en L'Auditori de Cornellà este domingo, 11 de febrero a las 17h. Una aventura en el país de Nunca Jamás donde la diversión de toda la familia está garantizada.

Se trata de una producción de Candileja, Producciones Teatrales SL que con el guion y la dirección de Jesús Sanz-Sebastián y de un gran equipo creativo han hecho realidad este sueño que da visibilidad a todo tipo de actores y actrices, también a artistas con discapacidad intelectual y generando, entre todos, este musical divertido y espectacular. En palabras de Mercedes Sebastián y Jesús Sanz-Sebastián, del equipo de Candileja Producciones, *con esta adaptación tan especial del clásico de JM Barrie, queremos crear esa empatía con todas las familias, también con las que tienen en su núcleo personas con alguna discapacidad*. Con este espíritu nace esta nueva versión de Peter Pan con la intención de dialogar con la sociedad a través del arte y con una función benéfica en colaboración con el Conservatorio Rodolfo Halffter con más de 50 músicos tocando en directo.

Queremos que todos los espectadores con sus familias acompañen a Wendy, Peter Pan y a todos los niños perdidos en esta divertida aventura entre piratas, sirenas indios y hadas. Una espectacular y colorida puesta en escena, voces en directo, increíbles efectos visuales y grandes números musicales que van desde el pop al soul en esta vuelta de tuerca del cuento que tiene el objetivo de divertir, emocionar y educar.

Apropra Cultura y Cultura Jove, novedades entre los abonos y descuentos

Para hacer más accesible nuestra programación, recordamos que contamos con diferentes tipos de descuentos y abonos: descuentos en entradas anticipadas, precios especiales para menores de 25 años y mayores de 65 años, precios para grupos y cinco tipos de abonos y packs.



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Pero como novedad, L'Auditori se suma al **Apropa Cultura**, un programa que conecta entidades sociales que trabajan con personas en riesgo de exclusión con teatros, auditorios, festivales y museos con el objetivo de facilitar el acceso a las actividades culturales a estos colectivos en situación de vulnerabilidad. Así, nos unimos a esta red con vocación de compromiso social y reservamos entradas con tarifa reducida y las ponemos a disposición de estas entidades y servicios sociales.

También nos añadimos este año al programa **Cultura Jove**, una alianza de los promotores culturales, teatros, salas y festivales de música y artes escénicas de Cataluña para poner a la venta entradas a precios especiales para jóvenes de entre 18 y 30 años.

Por último, recordemos que L'Auditori está incluido en los equipamientos donde se pueden utilizar el **Bono Cultural Joven**, que ofrece a los jóvenes una ayuda de 400€ para invertir en cultura.

Puede consultar toda la programación 2024 y el programa especial del 30 aniversario en www.auditoricornella.com

Cornellà de Ll.
8 febrero 2024